

ABSTRAK

Muqhnika Abeng Hasan. 105191112720. *Peran Orang Tua Dalam Meningkatkan Minat Belajar Al-Qur'an Pada Santri Di Tahfidz El-Fata Desa Kampili Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa.* Dibimbing oleh Bapak Alamsyah & Bapak Abdul Aziz Ridha.

Penelitian ini bertujuan untuk menginvestigasi peran orang tua dalam meningkatkan minat belajar Al-Qur'an pada santri, menganalisis sejauh mana strategi keterlibatan orang tua, dan mengidentifikasi faktor-faktor lain yang memengaruhi peran orang tua dalam meningkatkan minat belajar al-qur'an pada santri Fokus utama penelitian adalah pada keterlibatan orang tua dalam membimbing, memberikan dukungan, dan menciptakan lingkungan yang memotivasi untuk pembelajaran Al-Qur'an.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara mendalam dan observasi. Adapun objek penelitian ini adalah orang tua sebagai partisipan utama. Pengumpulan data dilakukan dengan Teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui pengumpulan data, data reduksi, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Adapaun hasil yang diperoleh pada penelitian ini mengenai peran orang tua dalam meningkatkan minat belajar Al-Qur'an pada santri, keterlibatan aktif orang tua, baik dalam membimbing maupun memberikan dukungan, terbukti memiliki dampak positif yang signifikan. Santri yang merasakan perhatian dan dukungan dari orang tua cenderung lebih termotivasi untuk mendalami dan menghafal ayat-ayat Al-Qur'an, kesibukan orang tua dalam pekerjaan dan tanggung jawab sehari-hari menjadi faktor penghambat. Ketika orang tua memiliki waktu yang terbatas, mereka kesulitan memberikan perhatian yang cukup terhadap pembelajaran Al-Qur'an santri mereka, dan orang tua yang kurang memiliki pengetahuan tentang Al-Qur'an merasa kesulitan untuk memberikan dukungan yang memadai kepada santri mereka.

Pentingnya kerjasama sinergis antara peran orang tua, santri peserta didik, dan lembaga pendidikan Al-Qur'an dalam menciptakan lingkungan yang mendukung pertumbuhan spiritual santri dan meningkatkan minat belajar Al-Qur'an secara berkelanjutan.

Kata kunci : *orang tua, minat belajar, Al-Qur'an*